
Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto-BA 

ATA Nº 785 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 07 dias do mês de novembro de 2023, às 18 horas, teve início na Sala 
de Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 15ª sessão 
ordinária do segundo período legislativo de 2023. Presidida pelo Vereador 
Edson Batista Barbosa, secretariada pelos vereadores - Sandoval Queiroz de 
Souza (1 º secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O 
Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos no Plenário. 
Prosseguindo, pediu ao 1 º secretário para fazer a chamada dos vereadores. 
Ausente os Vereadores Herminio Cordeiro dos Reis e Jose Edmilson de 
Souza Silva, Joilson Rocha, Lucimagno Nogueira que justificaram a 
ausência. Com a presença dos demais vereadores o Presidente declara aberta 
a sessão. NO PEQUENO EXPEDIENTE: Lidos os oficios anexos em ata. 
NO GRANDE EXPEDIENTE: Nada a Constar. NA ORDEM DO DIA: 
Nada a constar. NAS CONSIDERAÇÕES FINAIS. O Presidente pede que 
sejam feitas as inscrições. Com a palavra a Vereadora Maria Rosita que 
saudou a todos e comenta sobre o questionamento do momento que são os 
problemas das empresas COELBA e EMBASA. Comenta do 
pronunciamento do gerente geral da EMBASA que responsabilizou a 
empresa COELBA pela falta de agua por mais de uma semana. Diz que as 
empresas estão faltando com a responsabilidade com os munícipes de 
Formosa do Rio Preto. Pede que os escritórios das duas empresas abram as 
portas para a população para que possam ser atendidos presencialmente. Diz 
que o município ainda possui bairros sem energia e quando procurada a 
empresa responsável diz que o município é que é o responsável. Pede a 
população que esteja presente no momento da audiência publica. Com a 
palavra o Vereador J ose Antonio que saudou a todos e diz que participou de 
reunião com o gerente regional da Embasa e que os vereadores estiveram 
fazendo cobranças a respeito do convenio com o município e sobre as 
melhorias que devem acontecer no município. Cmn a palavra o Vereador 
Roberto Correia que saudou a todos e inicia sua fala sobre a falta de merenda 
escolar nas escolas de algumas localidades municipais. Cita algumas 
irregularidades que ocorrem no município, de acordo com a sua visão. Cita" 
que na época que estudou, onde a gestão era do Senhor Pedro Guedes, não~ 
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faltava nas escolas a merenda e nem nos outros órgãos o necessário para que 
pudessem funcionar. Diz que na atual gestão parece que os secretários 
municipais não possuem tinta na caneta. Faz comentários sobre o veto da lei 
de enfermagem. Fala sobre a falta de água na cidade na semana passada e 
diz que o município pode relembrar os velhos tempos de banhos nas margens 
do Rio Preto a noite. Com a palavra a Vereadora Manuela F emandes que 
saudou a todos e comenta sobre a falta de água na semana passada. Diz que 
infelizmente foi uma situação esdrúxula. Diz que é preciso cobrar da embasa 
os direitos e os deveres, a necessidade de melhorias. Comenta que a lei 
autorizativa possui muitos problemas que precisam ser discutidas novamente 
e que é necessário mudar muitas coisas. Fala sobre a questão da merenda 
escolar e sobre a questão do caixa escolar de determinadas escolas. Comenta 
ainda que o transporte escolar esta com muitas deficiências que necessitam 
de mais atenção e respeito para com as crianças que muitas vezes ficam 
esperando no sol o ônibus e o mesmo não passa e as crianças ficam a mercê 
sem saber o que esta acontecendo. O Vereador Sandoval Queiroz saudou a 
todos e agradece a Deus por todos os presentes em especial pela volta da Dra 
Nicole jurista da Casa. Fala da embasa que é o assunto do momento. 
Comenta sobre reunião ocorrida com o gerente regional onde expõe que é 
necessário que a embasa assuma as responsabilidades de suprir as 
necessidades do município. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 
declarou encerrada a presente sessão, ficando a próxima sessão extra 
ordinaria para o dia 08 de novembro de 2023. Para constar, eu, Melissa 
Camilo Dias, secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por 
mim e por todos os vereadores presentes. Sala das Sessões, 07 dias do mês 
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Hermínio Cordeiro dos Reis- Presidente - ausente na sessão 

CPF- 476.100.855-53 

CPF-013.379.605-19 
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Sandoval Queiroz de Souza- 1° secretariot-=-" -~~-~ _c_,_c -~-~f_· _'_/ ____ _ 

CPF- 225.749.995-68 

CPF- 808.749.671-04 

Lucimagno Nogueira da Silva- ausente na sessão. 

CPF- 663.413.021-34 

Roberto Correia de Andrade-

CPF- 006.104.235-84 

Antônio Martins dos Santos 

CPF- 222.641.915-20 

José Edimilson de Souza- ausente na sessão. 

CPF- 144.141.551-34 

Joílson Rocha de Souza- ausente na sessão. 

CPF-455.012.201-30 

CPF- 282.075.135-00 

CPF- 892.241.405-72.\ k .. _ . , 
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